



ロープ渡過訓練



放水訓練

仕事の大変さが分かったよ

1月21日(木)・22日(金)消防本部で、第一中学校の生徒の職場体験が行われました。

生徒は、隊員の日頃の訓練を体験し、「綱を渡るのは、思っていたより大変だった」「放水は迫力があった」と、印象に残ったことを話してくれました。



会長 田中有さん



防犯カメラ

防犯カメラが寄贈されました

12月8日(火)交野市工業会から、創立40周年を記念して、防犯カメラ一式を市に寄贈していただきました。

防犯カメラは、市役所第2別館に設置され、犯罪抑止に役立てられます。



互いに褒め合い、夫婦円満

1月30日(土)ゆうゆうセンターで、子育て講座「子どもが育つ円満夫婦塾」が行われました。

男女の脳の違いの話から始まり、パートナーの長所や「ありがとう」の言葉の大切さに気付いた講座でした。



和紙で感じる日本伝統

1月16日(土)ギャラリー天野が原で、交野おりひめ大学てがみ学科のワークショップ「日本の伝統折り」が行われました。

参加者は、和紙の折り紙で、ぼち袋や箸置きなどを作り、伝統的な和紙の良さを感じました。



栃煌山関

相撲好き女子、「スー女」も集まれ!

3月13日(日)～27日(日)に府立体育会館で開かれる三月場所に備え、春日野部屋が星田会館に12年目となる宿舎を開きました。

栃煌山関、栃ノ心関、碧山関の活躍が期待されています。